
Pièces 2 Pièces

Superficie 51 m²

Référence mda2p

Prix 310 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Pourquoi choisir sa maison dans la marine degli aregai ? le meilleur climat de toute

l'italie  les  appartements  de  marina  degli  aregai  sont  situés  à  l'ouest  de  la  ligurie,

couronné  comme  la  région  avec  le  meilleur  climat,  particulièrement  doux  et

tempéré toute l'année ! Position unique...Face à la mer les nouveaux appartements

sont situés en première ligne, complètement face à la mer, à l'intérieur de la belle

marina  degli  aregai,  à  côté  de  la  magnifique  piste  cyclable  qui  longe  la  riviera

ligurienne, de san lorenzo al mare à ospedaletti. la plage à deux pas et les grandes

baies vitrées vous ...

Why choose your home in the marina degli aregai? the best climate in all of italy the

apartments of marina degli aregai are located in the west of liguria, crowned as the

area  with  the  best  climate,  particularly  mild  and  temperate  all  year  round!  unique

position...Facing  the  sea  the  new  apartments  are  located  completely  facing  the

sea, inside the beautiful marina degli aregai, adjacent to the beautiful bike path that

runs along the ligurian riviera, from san lorenzo al mare to ospedaletti. closed to the

beach,  the  apartments  havelarge  windows that  allow you  to  enjoy  a  breathtaking

view. large ...

GRUPPO COZZI PARODI

Via Gianni Cozzi 1 - 18011 SANTO STEFANO AL MARE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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